

校長だより 第 59 号

**すてきな島**

H28.7.12 日間賀中学校長 井本 仁

「あいさつ・返事」  
「気づき、考え、行動する」

周り(相手)のことを

## キャリア教育学習会 6.30(木)

職場体験やボランティア体験の事前学習として、「キャリア教育学習会」を行いました。NPO 法人 共育ネットはんだの水野尚美さんと池田奈穂さんを講師にお招きし、学習をしました。はじめに、仕事のやりがいについての講話をしていただき、その後、名刺の作り方とその渡し方について学びました。生徒たちは、一生懸命に取り組み、とても勉強になったようです。



## 第1回日間賀サミットを開催しました！ 6.30(木)

島の活性化について話し合う「第1回日間賀サミット～島をもっと元気にするプロジェクト」を開催しました。日間賀小中学校の児童生徒の代表と観光協会、漁協の関係者や区長さんなど 30 名の方が参加し、島の将来を考え、島をもっと元気にするためにはどうしたらよいかなどの意見交換を行いました。初めての試みでしたが、とても意義のある会になりました。ここで出た意見を元に、具体的な取り組みを検討していきたいと思えます。



# 朝会より 7.4(月)

## 生徒発表 (7月のテーマ：部活動について)

### 鈴木海斗さん (3年)

- ・僕は、バレー部に所属していて、郡大会に向けてがんばりたいことが2つあります。
- ・1つ目は、いつも練習しているキャッチボールと対人です。この2つの練習は、アンダーやオーバーなどの基礎がしっかりするので、今まで以上にがんばりたいです。
- ・2つ目は、サーブです。サーブで点をたくさん取れるように、強く打ったり、アウトにならないように打ったりできるようにしたいです。
- ・もう少しの間しか練習することはできませんが、1回1回の練習を大切にして、郡大会でいい結果を残せるようにがんばりたいです。

### 鈴木貫太さん (2年)

- ・もうすぐ3年生が引退してしまいます。3年生とは長い時間一緒に部活をやり、その間にたくさんのことを学ぶことができました。
- ・3年生にはとても感謝しています。郡大会までに自分のできることを精一杯して、感謝の思いを伝えたいです。
- ・郡大会では、試合はもちろん、応援でも他の学校に負けたくないようにしたいです。
- ・3年生が引退したら、僕たちが引っ張っていく番になります。3年生が作り上げたこのチームをしっかり引っ張っていきたいです。

## 校長の話

今日は、先週あったことから2つのお話をしたいと思います。

### ① 職場体験・ボランティア体験事前学習会について

2年生と3年生の生徒が行った学習会ですが、終わった後お越しくださった講師の方からメールをいただきました。そこには、次のようなことが書かれていました。

「2年生、3年生共に皆さんしっかり取り組んでくださり、嬉しかったです。日間賀中の皆さんが、生まれ育った日間賀が好きだと答えてくださった時はジーンとききました。原点(根っこ)がしっかりしているんですね。そんな彼らと出逢えたことに感謝します。」

私は、日間賀中の皆さんがこの日間賀のことが好きだと思ってくださっていることがとても嬉しいです。これからもこの日間賀のよさをもっともっと知って、さらに好きになってもらいたいですね。

それから、講師の方からたくさんのことを教えてもらったと思いますが、その中でも、「笑顔」の大切さということについても学んだ人も多かったようです。よい関係づくりに欠かせないことです。特に初対面の人に対して、笑顔で接したいものですね。

### ② 日間賀サミットについて

小中学生の代表の児童生徒と島の大人の方で、島をもっと良くするために一緒に考える機会として、日間賀サミットを行いました。島の方は子どもたちにとっても期待をしてくれているようです。その島の方の思いに応え、この島のためにできることを皆で真剣に考え、取り組みをすすめていけるといいなあと思います。